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新华社北京10月21日电 近日，
中共中央总书记、国家主席、中央军
委主席习近平对科技特派员制度推
行20周年作出重要指示指出，科技
特派员制度推行20年来，坚持人才
下沉、科技下乡、服务“三农”，队伍
不断壮大，成为党的“三农”政策的
宣传队、农业科技的传播者、科技创
新创业的领头羊、乡村脱贫致富的
带头人，使广大农民有了更多获得
感、幸福感。

习近平强调，创新是乡村全面
振兴的重要支撑。要坚持把科技特
派员制度作为科技创新人才服务乡
村振兴的重要工作进一步抓实抓

好。广大科技特派员要秉持初心，
在科技助力脱贫攻坚和乡村振兴中
不断作出新的更大的贡献。

科技特派员制度推行20周年总
结会议21日在北京召开，会上传达
了习近平的重要指示。

中共中央政治局委员、国务院
副总理刘鹤出席会议并讲话。他表
示，习近平总书记的重要指示是新
时代深入推进科技特派员制度的根
本遵循和行动指南。20 年来，科技
特派员制度坚持以服务“三农”为出
发点和落脚点、以科技人才为主体、
以科技成果为纽带，在推动乡村振
兴发展、助力打赢脱贫攻坚战中取

得显著成效。新时代深入实施科技
特派员制度，要紧紧围绕创新驱动
发展、乡村振兴和脱贫攻坚，进一步
完善制度体系和政策环境，进一步
发展壮大科技特派员队伍，把创新
的动能扩散到田间地头。

会议对92名科技特派员和43家
组织实施单位进行了通报表扬。浙江
省、福建省南平市、江西省井冈山市和
科技特派员代表在会上作交流发言。

有关部门负责同志，各省区市
和计划单列市、新疆生产建设兵团
有关负责同志，部分通报表扬的科
技特派员和组织实施单位代表等参
加会议。

习近平对科技特派员制度推行20周年作出重要指示强调

坚持人才下沉科技下乡服务“三农”
用科技助力脱贫攻坚和乡村振兴

邵阳日报讯 （记者 童中涵）
10月21日，邵阳市第十五届房地产交
易展示会暨邵阳市第八届家装博览会
闭幕。

10 月 21 日，是房交会的最后一
天，会展现场杂技、歌舞等表演精彩纷
呈，前来观展的市民络绎不绝。本次
房交会布展地点选在西苑公园，设置
精美的布展中心不仅为参展企业按需
设置精品展台，也为广大观展市民提
供了一个舒适的选房、购房环境。“感
谢房交会这样一个好平台，让我们能
充分展示我们楼盘以公园房为特色、
全新打造有氧社区的建设理念。”阳
光·公园里的置业顾问冀双月说，房
交会让更多市民认识了阳光·公园

里，68 名客户在展会期间认购了心
仪的房子。

本届房交会由市人民政府主办，
市住建局、邵阳日报社、市不动产登
记中心承办，市城市建设综合开发协
会、阳光控股集团、市装饰装修协会
协办，参展楼盘涵盖市属三区，市装
饰装修协会首次组团随展。活动现
场主办方根据民意调查和组委会推
荐，为阳光·公园里等 14 家楼盘颁发
邵阳市 2019 年度生态宜居楼盘等荣
誉称号。湖南中驰集团董事长郑和
成被评为邵阳市 2019 年度房地产影
响人物，湖南阳光控股集团营销总监
黄启航被评为邵阳市 2019 年度房地
产新锐人物。

我市第十五届房交会圆满收官

新华社北京10月21日电 第九
届北京香山论坛21日在北京召开。中
国国家主席习近平向论坛致贺信。

习近平指出，和平是人类的永恒期
望。中国坚持以对话促合作、以合作促
和平、以和平保发展。

习近平强调，维护亚太地区持久和
平安宁，符合地区国家共同利益，需要

各国贡献智慧和力量。面对复杂的安
全威胁，各国要紧密团结起来，坚定维
护以联合国为核心的国际体系，不断完
善新型安全伙伴关系，推动构建符合地
区发展实际的安全架构，更好促进亚太
地区持久和平和普遍安全，为促进世界
和平发展和构建人类命运共同体作出
新的更大贡献。

习近平主席向第九届北京香山论坛致贺信

新华社北京10月21日电 第三
届中国－太平洋岛国经济发展合作论
坛 10 月 21 日在萨摩亚首都阿皮亚召
开，国家主席习近平向论坛致贺信。

习近平指出，2018 年 11 月，我同
太平洋岛国领导人在巴布亚新几内亚
举行会晤，一致同意将双方关系提升
为相互尊重、共同发展的全面战略伙

伴关系，开启了中国同太平洋岛国关
系新阶段。

习近平强调，举办第三届中国－太
平洋岛国经济发展合作论坛是我同太
平洋岛国领导人达成的重要共识，希望
双方充分利用这一重要平台，加强对
话、交流、合作，推动双方合作取得更大
发展。

习近平向第三届中国—太平洋岛国
经济发展合作论坛致贺信

新华社北京10月21日电 第 83
届国际电工委员会大会开幕式21日在
上海举行。国家主席习近平向大会致
贺信。

习近平指出，当前，绿色低碳循环
发展成为人类共同目标，人工智能、大
数据、5G等新技术与新能源发电、电动
汽车等深度融合发展，迫切需要制定和
应用相关领域国际标准，加强标准领域
国际合作。

习近平强调，中国高度重视标准化
工作，积极推广应用国际标准，以高标
准助力高技术创新，促进高水平开放，

引领高质量发展。中国将继续积极支
持和参与国际标准化活动，愿同各国一
道，不断完善国际标准体系和治理结
构，更好发挥标准在国际贸易和全球治
理中的作用。

国际电工委员会成立于 1906 年，
是制定电工电子领域国际标准的组
织，国际电工委员会大会是该组织最
高级别大会。第 83 届国际电工委员
会大会于 10 月 14 日至 25 日在上海召
开，主题为“质量成就美好生活”，共邀
请100多个国家的3800多名专家来华
与会。

习近平向第83届国际电工委员会大会致贺信

10月21日，湖南省特种设备检验检测研究院邵阳分院开展无偿献血活
动，职工们踊跃参与献血，大家纷纷表示，希望通过这种方式帮助到更多的
人。该院已连续8年开展无偿献血活动，共有80余人参与献血，累计献血量达
30000余毫升。 邵阳日报记者 申兴刚 通讯员 尹志宇 摄影报道

邵阳日报讯 （记者 朱杰 通
讯员 阳小朋） 10 月 21 日下午，全
市蓝天保卫战工作推进会召开。会
议通报了全市蓝天保卫战前期工作
开展情况，下发了《关于印发〈2019–
2020 年大气污染防治特护期特别措
施〉的 通 知》（邵 蓝 指 发［2019］16
号）。市委副书记、市长刘事青出席
会议并讲话。市领导蒋志刚、肖拥
军、郑再堂，市政府秘书长陈秋良参
加会议。

今年1月至9月，市区环境空气质
量优良天数达 241 天 ，综合指数为
3.86，排名全省第6。

为补齐我市环境空气质量改善突
出短板，最大限度削减重污染天气污
染物浓度峰值和缩短重污染天气持续
时间，减少重污染天气发生的频次和
降低重污染天气影响程度，我市决定，
自 2019 年 10 月 16 日至 2020 年 3 月 15
日，在市辖三区和邵阳经开区所有区
域及邵东市、新邵县、邵阳县相关乡镇
（邵东市魏家桥镇、牛马司镇，新邵县

酿溪镇、雀塘镇、新田铺镇、小塘镇，邵
阳县长阳铺镇、岩口铺镇、九公桥镇、
谷洲镇）等重点区域，强化大气污染防
治特护期管理，采取道路扬尘（渣土运
输）污染管控、建筑工地扬尘污染管
控、禁烧工作（禁烧秸秆、垃圾、田埂，
禁熏腊制品等）、涉气企业（行业）监管
及错峰生产和限产工作等特别措施，
坚决打好蓝天保卫战。

会议强调，全市上下要坚定不移
践行习近平生态文明思想，在大气污
染防治特护期间，重点区域县市的蓝
天保卫战工作由政府主要领导负总
责，分管领导具体抓，层层压实责任，
严防死守、合力攻坚，用良好的空气质
量提升人民群众的环境获得感、幸福
感。重点区域以外的其他县市参照市
里工作措施，落实好大气污染防治特
护期有关工作。

刘事青出席全市蓝天保卫战工作推进会

坚决打好蓝天保卫战
提升群众环境获得感

邵阳日报讯 （记者 谢文远
曾小慧） 10月21日下午，市委书记
龚文密来到双清区部分棚改项目现
场，实地查看棚改进程，详细询问棚
改项目推进中遇到的困难和问题，
并来到棚改群众身边，认真倾听他
们关于棚改的诉求和建议。他强
调，各级各有关部门在棚改项目推
进过程中要始终坚持以人民为中
心，始终将棚改群众的利益摆在首
位，想民之所想、急民之所急、办民
之所需，加快推动棚改进程，早日实
现棚改群众安居梦。市委常委、市
委秘书长李万千参加调研。

目前棚改的进程如何？推进过
程中遇到什么困难？群众都有怎样
的心声？龚文密十分关心和牵挂棚
户区群众的生产生活情况。双清区
塔北南村共有9栋国家直管公房，总
户数418户，该片房屋建于上世纪70
年代，由于年代久远，房屋存在安全
隐患。2017年政府投入1500万元启
动综合整治，目前，已经有7栋房屋

完成改造，剩下的两栋列入双清区塔
北南棚户区改造项目。龚文密一到
塔北南村，就来到未改造的两栋直管
公房楼内，了解房屋的结构，住户的
生活情况，并向市住建部门负责人了
解塔北南棚户区改造的进展情况。
龚文密指出，未改造的两栋直管公
房，双清区及市直有关部门要科学规
划、保证棚改工程质量，完善功能，提
升配套服务，要加快施工进度，确保
两栋的住户能早日搬进新居。

市电动工具厂棚改项目一期工
程已经完成，但由于项目还有部分
手 续 没 有 办 理 ，至 今 没 有 交 房 。
龚文密在项目现场，详细了解了项
目存在的困难和问题。他指出，棚
户区改造事关群众切身利益，是重
大的民生工程，相关部门要充分认
识到棚改工作的重要意义，在各类
手续办理过程中，要开辟绿色通道，
全力支持棚改
项目。对全市
还没有办理手

续的这一类棚改项目，住建部门要
逐一清理，争取早日解决，全面保障
棚改群众的合法权益。

短陂桥煤矿建于 1969 年，2014
年 7 月进行改制，矿区共有房屋 37
栋，都是一些砖木结构的平房、工
棚，现居住在矿区的有230余户，煤
矿职工棚改的要求十分强烈。在短
陂桥煤矿，龚文密认真倾听了煤矿
职工赵益华、周建社等关于棚改的
意见建议。当龚文密要求加快短陂
桥煤矿棚改工作进度，确保煤矿职
工两年后搬进新房时，现场响起了
热烈的掌声。龚文密指出，要明确
时间节点，做好短陂桥煤矿棚户区
改造户数统计、方案制定和政策宣
传等工作，各项工作要公开透明，要
真正把棚户区改造工程办成民生工
程、民心工程，切实改善煤矿棚户区
群众生产生活条件。

龚文密在双清区调研棚户区改造工作时强调

加 快 推 动 棚 改 进 程
早 日 实 现 棚 改 群 众 安 居 梦


